



たかなし

校訓

「尚志」

「知新」

第19号

令和5年 9月 1日

高梨っ子祭の練習、始まりました

連日の暑さのため、暑さ指数を見ながら、子どもたちに熱中症予防を呼びかけているこの頃です。先週は、下校時間を変更したり可能な範囲でのお迎えをお願いしたりしましたが、急なことにもかかわらず、ご対応をいただきました。感謝申し上げます。

さて、今週から学習発表会である「高梨っ子祭」に向けての練習が始まりました。各学年で、役割分担をしたり話す言葉や動作の練習を始めたところです。「高梨っ子祭」は、本日配布しましたご案内のように実施したいと考えております。昨年度と違っていてもありますので、どうかお読みになっていただき、ご不明な点がございましたら、学校にお問い合わせください。



現在の気になっていることは新型コロナウイルス感染症です。「第9波」という言葉をニュースで聞くこともあります。みんなで気を付けて、全校児童が楽しく参加できることを願っております。

おめでとう がんばりました！

○第四回県南四郡市柔道大会 小学生高学年の部

1位 大仙北柔道連盟B(6年 高橋○○さん・篠村○○さん・榎尾○○さん・大西○○さんが出場)

○大曲の花火うた 俳句部門 小学生の部

優秀賞 5年 榎尾○○

入選 5年 高橋○○ 藤井○○ 鹿野○○ 熊谷○○

2年 ふじわら○○

○子ども読書通帳

百冊賞 2年 石川○○

3年 熊谷○○

4年 後藤○○

五十冊賞 1年 佐藤○○ 佐々木○○

2年 榎尾○○ 齋藤○○

